
ÉCOLE Saint-Jacques 

115, rue Renaud, St-Jacques-le-Mineur, Qc, J0J 1Z0 
Tél: (450) 347-4400 

 

Procès-verbal 
Première séance du Conseil d’établissement, 

 tenue le 28 septembre à 19h00 à l’école St-Jacques 
2022-2023 

 

 
Ouverture 

 
La 1e rencontre du conseil d’établissement de l’école Saint-Jacques, tenue en 
présentiel, à laquelle sont présents : 
  

 
CÉ-22-23-01 

 

1. Présences, ouverture de la séance et mot de bienvenue 
La présidente accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance à 19h04. 

 
 

Présences et présentations des membres 
Parents :  

Présent absent 

Kimberley Poirier X  

Joannie Brault X  
Aymrick Bouchard   X 

Venessa Lafrenière X  

Martine Lalonde X  
Substituts : Mélanie Guérin  X 
Cynthia Trépanier  X 

Enseignants :                                                                                 

Sandra Paradis  X 
Anne Gagné X  
Daphnée Clermont X  
Substituts : Alexandre L. Noiseux  X 
Marie-France Beaudin  X 
Représentante du personnel professionnel :                  
Substitut :    
Représentant du personnel de soutien :  

Jade Gaudreau X  

Substitut :   

Technicienne du SÉDG :    

Caroline Hébert X  

Directrice:    
Pascale Blanchette         X  
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Ordre du jour 
1. Présences, ouverture de la séance et mot de bienvenue 
2. Adoption de l’ordre du jour    
3. Adoption du procès-verbal de la réunion du 21 juin 2022 
4. Suivi au procès-verbal de la réunion du 21 juin 2022 
5. Présentation des membres du CÉ 

5.1 Élections aux différents postes 
5.2 Nomination du secrétaire de séances 

6. Informations 
6.1 Prêt de local 
6.2 Formation obligatoire des membres 

7. Approbation 
7.1 Dates de rencontres 
7.2 Sorties 22-23 
7.3 Sorties sportives 
7.4 Régie interne du CÉ 
7.5 Régie interne du SÉDG 

8. Rapport de la représentante au Comité de parents 
9. Mot de la présidente et correspondance reçue 
10. Mot du personnel et de la direction 
11. Questions du public 
12. Varia 

13. Levée de l’assemblée 
 

CÉ-22-23-02 
 

 

2. Adoption de l’ordre du jour 
 
Il est proposé par Joannie Brault que l’ordre du jour soit adopté tel que modifié avec les ajouts au varia. 
 
Adopté unanimement 

CÉ-22-23-03 
 
 

3.  Adoption du procès-verbal de la réunion du 21 juin 2022 
 
 
Il est proposé par Daphnée Clermont que le procès-verbal du 21 juin 2022 soit adopté tel que présenté.  
 
Adopté unanimement 
 

 
 
 

CÉ-22-23-04 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

4. Suivi au procès-verbal de la réunion du 21 juin 2022 
 
 Il est proposé par Anne Gagné que le service de traiteur du petit potager à un midi semaine soit 
approuvé (à l’unanimité)  
 

 Traiteur : le service de traiteur avec Le Petit Potager est débuté depuis 3 mercredis. 
Les repas sont appréciés par la plupart des enfants. L’école s’ajuste pour le service. Les plats 
ne sont pas identifiés alors un adulte du diner prend 10 minutes pour les identifier afin 
d’accélérer le service. L’école achète du Ketchup pour les repas de pâtés chinois. 
 

 Une classe a été ouverte afin d’avoir une classe par niveau et d’éviter les transferts d’élèves 
de 5e année. 
 

 Un projet de cuisine fonctionnelle sera à considérer lors de l’agrandissement de l’école. 
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CÉ-22-23-05 

 
 
 
 

CÉ-22-23-06 
 
 
 

 
 
 
 
 

CÉ-22-23-07 
 
 

 
 
 

5. Présentation des membres du CÉ 
5.1 Élections aux différents postes 

 
 

Il est proposé par Joannie Brault que Martine Lalonde soit élue au poste de présidente. 
Élue par acclamation  
 
Adopté à l’unanimité  

 
 

Il est proposé par Caroline Hébert que Joannie Brault soit élue au poste de vice-présidente. 
Élue par acclamation  
 
Adopté à l’unanimité  
 

 
5.2 Nomination du secrétaire de séances 

 
 

Il est proposé par Pascale Blanchette que Jade Gaudreau soit nommée au poste de secrétaire de séance. 
 
Adopté à l’unanimité  

c 6. Informations 
6.1 Prêt de local 

 
La municipalité a fait la demande que le gymnase soit prêté pour le déroulement des cours de karaté 
les samedis en matinée. 
 
 

6.2 Formation obligatoire des membres 
 
La direction présente le site Internet de formation pour les membres du conseil d’établissement : 
https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-
etablissement/formation-obligatoire 
 

 

https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire
https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire
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CÉ-22-23-08 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ-22-23-09 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ-22-23-10 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ-22-23-11 
 
 
 
 
 
 
 

7. Approbation 
7.1 Dates de rencontres du conseil d’établissement 

 
La direction présente un calendrier pour les rencontres du conseil d’établissement de l’année scolaire 
22-23 : 
28 septembre, 26 octobre, 14 décembre ,25 janvier, 22 mars, 12 avril, 24 mai, 21 juin 
 
Il est proposé par Jade Gaudreau que le calendrier des séances présenté soit adopté tel que présenté. 
 
Adopté à l’unanimité  
 
 

7.2 Sorties 22-23 
 

La direction présente les sorties prévues à ce jour pour les élèves de l’école. 

 Sortie au théâtre des Deux Rives pour les groupes 011-021-022-111-121-901 (22 mars)  
 Sorties au Pôle de Chambly pour les groupes 211-221-311-321-902(19 avril)  

 
Il est proposé par Kimberley Poirier que les sorties présentées soient adoptées telles que présentées. 
 
Adopté à l’unanimité  
 

 
7.3 Sorties sportives 

La direction présente les sorties sportives prévues à ce jour pour les élèves de l’école. 
 
 (Sur les heures d’école) 

- Cross- country : 3 octobre 2022 coût de 10$ 
- Basket-Ball : 25 novembre 2022 
- Badminton 25 avril 2022 
- Athlétisme : 18 mai 2022 
- Défi des Ambassadeurs : 26 mai 2022 (10S)  

 
Parascolaires : 30 $  
15h à 16h – 8 fois dans l’année (Après l’école) 
- Basketball 22 octobre et 19 novembre  
- Volleyball 17 décembre et 28 janvier 
- Badminton 29 avril ou 6 mai  

 
Il est proposé par Caroline Hébert que les sorties sportives soient adoptées telles que présentées. 
 
Adopté à l’unanimité 
 
 
Vente de vêtements Carcajous : on continue cette année  
 
Les levées de fond par la vente de popcorn sont proposées par Daphnée Clermont. 
 
Adopté à l’unanimité  
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CÉ-22-23-12 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ-22-23-13 
 

 
 
 
 
 

 
7.4 Régie interne du CÉ 

Lecture de la régie interne du Conseil d’établissement 
 
Il est proposé par Jade Gaudreau que la régie interne du conseil d’établissement soit adopté telles que 
présentée et modifier avec l’ajout du point 16. (Séance virtuelle) 
 
 

7.5 Régie interne du SÉDG 
Lecture de la régie interne su SÉDG « L’Univers » 
 
Il est proposé par Anne Gagné que la régie interne soit adopté telles que présentée. Adopté par Venessa 
Lafrenière. 
 

 8. Rapport de la représentante au Comité de parents 
 
Aucune rencontre depuis le début d’année 

 

 9. Mot de la présidente et correspondance reçue 
 
Le mot de la présidente pour le bilan de l’année 21-22 sera déposé à la direction 
Aucune correspondance 

  

 10. Mot du personnel et de la direction 
 

Belle rentrée scolaire 
Plusieurs cas de Covid et de gastro. 
Épluchette de maïs le 2 septembre 

Local apaisement est dans le bureau de Mme Jade. 

 

 
11. Questions du public 

Pas de public  

CÉ22-23-14 
 

12. Varia 
12.1 Suggestions pour bouteille d’eau : installer des supports à bouteilles dans les 

classes. 
                              Le travail doit être effectué par les Ressources Matérielles au frais de l’école. 

12.2 Bilan annuel 21-22 
Il est proposé par Jade Gaudreau que le bilan annuel 21-22 soit adopté. 
 
Adopté à la majorité 
 

CÉ22-23-15 
 

13. Levée de l’assemblée 
 

Il est proposé par Venessa Lafrenière que l’assemblée soit levée à 20h40. 
 

Martine Lalonde, présidente    Pascale Blanchette, directrice 


